



Event | 175 Jahre Schweizer Bahnen – das erste Festwochenende

Der Jubiläumszug hat Fahrt aufgenommen

In diesem Jahr feiern die Schweizer Bahnen zusammen mit der Bevölkerung an fünf grossen Volksfestwochenenden ihren 175. Geburtstag. Den Auftakt bildete am 21. und 22. Mai 2022 die Region Nordwestschweiz mit 13 verschiedenen Festorten.

Von Stefan Treier (Text)

Als am 7. August 1847 die Schweizerische Nordbahn (SNB) auf der Bahnstrecke zwischen Baden und Zürich den Betrieb aufnahm, begann in der Schweiz der noch immer währende Erfolg des Verkehrsmittels Eisenbahn. Auch wenn sich in den 175 Jahren ausser der Spurweite

das Bild der Eisenbahn mehrmals stark gewandelt hat und nicht mehr viel an die Dampfzeit erinnert, üben die rollenden Räder auf eisernen Schienen noch immer eine ganz besondere Faszination aus. Die Verbindung zwischen der Bevölkerung und ihrer Bahn ist bei uns wohl so eng wie

in keinem anderen Land. 2022 feiern die Schweizer Bahnen unter der Federführung des Verbands öffentlicher Verkehr zusammen mit der Bevölkerung ausgiebig ihren runden Geburtstag. Den Auftakt machten dabei am 21. und 22. Mai die Feierlichkeiten in der Nordschweiz im Dreie-